

FAMILIA DE NIÑA DESAPARECIDA HARÁ UNA CAMINATA EL SÁBADO

Globos llevarán súplicas



Provincia: **Heredia**
Población: **38.959 hab.**
Extensión: **24.84 km2**

◆ **ALEJANDRA PORTUGUEZ M.**
alejandra.portuguez@lateja.co.cr

El próximo sábado saldrá una peregrinación de personas vestidas de blanco que llevarán globos de ese color para pedir por Yerelyn Guzmán Calvo, la niña desaparecida desde el 11 de julio.

“El blanco significa paz y es lo que le pedimos a Dios, queremos que Yerelyn se dé cuenta que no descansaremos hasta encontrarla”, expresó Jesenia Guzmán, tía de la chiquita.

La caminata saldrá alrededor de las 9 a.m. de los predios de los tráileres del barrio San Martín, en Santo Domingo de Heredia, y llegará al centro del cantón.

Escogieron ese lugar por ser la zona en que la niña es vista en un video de una cámara de seguridad caminando junto al hombre que, al parecer, se la llevó.

Desaparecida

YERELYN GUZMÁN CALVO
6 años, vecina de barrio San Martín de Santo Domingo, Heredia.
Estudiante del kínder Rubén Darío.



“Los vecinos, familia y todas las personas que nos quieran acompañar están invitamos, creemos que ella está con vida y marcharemos porque la queremos, rogamos para que la devuelvan a nuestro lado”, expresó la tía.

La familia lo único que le pide a los participantes es que vayan vestidos de blanco y que lleven globos.

El sospechoso de llevarse a Yerelyn es un primo del papá de la chiquita. Las autoridades lo detuvieron el sábado 12 de julio y permanece en prisión preventiva.

Yerelyn fue vista por última vez con vida el 11 de julio, a las 8 p. m., en la pulpería El Rinconcito, donde

CREO QUE..



“Mi esposo y yo no descansamos, nos sentimos tan solos, necesitamos a nuestros hijos, son nuestra vida”.

HELLEN CALVO MAMÁ
ALEJANDRA PORTUGUEZ

compró un confite junto al primo.

Cadena de oración. La mamá de la pequeña, Hellen Calvo, dijo ayer que todas las noches, a las 7 p.m., algunos vecinos los acompañan a hacer oración en la casa.

“Queremos que los demás también tengan a Yerelyn en sus oraciones, en la casa se siente un vacío sin ella y sin mis otros hijos. La gente me juzga, pero desconocen el sufrimiento que tenemos”, aseguró Calvo.

Jorge Guzmán, padre de la pequeña, hizo una romería el domingo pasado para pedir a La Negra que le ayude a encontrarla.



La pequeña vivía en esta casa, su tía Jesenia Guzmán dice que aún la espera.ALEJANDRA PORTUGUEZ